

Economie bleue : Les lauréats du concours «Digital Blue Hack» distingués

Article paru le 03-07-2024 dans la page 2, rubrique: Actuel, secteur: Economie, au format: 1/16 PAGE-NOIR ET BLANC, Rédigé par: Par Non Cité

**La Nouvelle
république**

ECONOMIE BLEUE

Les lauréats du concours «Digital Blue Hack» distingués

Les lauréats du prix du concours «Digital Blue Hack», initié par le programme «Economie bleue, pêche et aquaculture», en collaboration avec le ministère de la Pêche et des Productions halieutiques et l'Union européenne (UE), ont été distingués dimanche à Alger. Dans la catégorie gestion de l'information, le prix a été décroché par l'entreprise HR Technology d'Alger pour son projet portant sur «un système d'information géographique avec marketplace pour liaison pêcheur-distributeur».